

Informe First Capital Group

## Tarjetas de crédito: aumentan un 6,7% nominal en abril pero no crecen en términos reales

*El aumento del costo del financiamiento, la menor oferta de cuotas y las limitaciones en los presupuestos de las familias han afectado el uso de tarjetas de crédito en Argentina. Según un estudio de **FIRST CAPITAL GROUP**, las operaciones a través de estas tarjetas registraron un aumento nominal del 6,7% en abril (valor cercano a la inflación), y una disminución interanual del 9,3% en el uso de tarjetas de crédito en dólares. La baja en la cartera en términos reales sugiere una situación difícil que puede afectar el futuro del mercado de tarjetas de crédito.*

En abril, las operaciones a través de **tarjetas de crédito**, registraron un saldo de \$ 2.606.987 millones, lo cual significa un **aumento de un 6,7%** nominal respecto al cierre del mes pasado, unos **\$163.089 millones por encima de marzo** y muy **parecido a los valores de la inflación** esperada para este período. El **crecimiento interanual, llegó al 85,7%**, quedando por debajo de los niveles de la inflación estimada del año, arrojando en consecuencia una baja de la cartera en términos reales.

*“Si nos limitamos al análisis de la variación del último mes, observamos una estabilidad de la cartera en términos reales, si bien no han cambiado los factores que limitan el crecimiento como el alza del costo del financiamiento, la menor oferta de cuotas, las limitaciones en los presupuestos de las familias, la disminución del parque de tarjetahabientes y la prudencia ante el riesgo por parte de las entidades financieras; los límites de crédito comienzan a actualizarse paulatinamente con el correr del año aunque no de manera masiva”,* explicó **Guillermo Barbero, socio de FIRST CAPITAL GROUP**.

El uso de **tarjetas de crédito en DOLARES** registró una **baja interanual del 9,3%**, aunque con un comportamiento mensual irregular. En **abril** hubo una **disminución del 0,9%** respecto al mes anterior. El saldo alcanzó los US\$ 225 millones.

*“Los tipos de cambio diferenciales utilizados para la cancelación de los saldos en moneda extranjera y la imposibilidad de financiar los mismos o la obligación de transformar la deuda en pesos a una tasa superior al resto de las deudas con tarjeta han frenado el uso de las mismas por parte de los viajeros”,* finalizó.

**\* Datos informados por el Banco Central respecto al stock al 30-04-2023.**

Podrás encontrar todos nuestros informes en: <https://www.firstcfa.com/es/novedades>

**Para mayor información comunicarse con:**

Guillermo Barbero  
Socio FIRST CAPITAL GROUP  
[guillermo.barbero@firstcfa.com](mailto:guillermo.barbero@firstcfa.com)  
+54 (11) 5256 5029

**Acerca de FIRST CAPITAL GROUP**

**FIRST CAPITAL GROUP** es un equipo de profesionales, especialistas en finanzas con más de 30 años de experiencia en brindar soluciones de negocios y financieras. El grupo está integrado por tres compañías:

*FIRST CORPORATE FINANCE*, orientada a la prestación de servicios de financiamiento, valuación, asesoramiento en fusiones y adquisiciones y reestructuración.



*FIRST CAPITAL MARKETS* es el brazo ligado a la actividad bursátil, autorizado por la CNV como Agente de Negociación bajo el N° 532 y como Agente de administración de Productos de Inversión Colectiva de Fondos Comunes de Inversión bajo el N°49.

*ZUBILLAGA Y ASOCIADOS* es líder en el mercado de fideicomisos financieros como agente de revisión y control (master servicer) con una amplia experiencia en la evaluación de cartera de créditos de consumo

Desconta Tu Factura S.A., una plataforma que de modo online y 100% seguro, te permite negociar las facturas de crédito de tu negocio, obteniendo las mejores ofertas de descuento de manera simple y sin necesidad de contar con una cuenta bancaria ni presentar documentación financiera.

En los últimos 20 años, FIRST CAPITAL GROUP ha estructurado más de 1400 operaciones securitizadas por más de \$ 100.000 millones; ha realizado más de 500 valuaciones en todo Latinoamérica; y participado en la creación y el desarrollo de sistemas de créditos para consumo por más de \$10.000 millones.